

# Hospital de Ancud entrará 100 % en operaciones el 2027

**Se mantiene el plazo de entrega de las obras físicas para septiembre de este año para dar paso a las siguientes etapas administrativas de la mega obra.**



**D**entro de trece meses el moderno hospital "San Carlos" de Ancud quedará en condiciones de funcionamiento en un ciento por ciento de acuerdo a la actual carta Gantt del Ministerio de Salud.

El cronograma fue expuesto en forma reciente por profesionales del área técnica vinculados al proyecto sanitario reuniendo a los

dirigentes del G8 y autoridades locales y echando por tierra cualquier alternativa antes de los plazos definitivos e irreversibles.

Uno de los voceros del grupo social, Francisco Mutizábal, dijo con precisión que **"para marzo del 2027 de acuerdo a la carta Gantt está establecido de esa manera, ahora puede sufrir variaciones positivas en el sentido de acortar los plazos hasta en un mes y quince días aproximadamente".**

El dirigente recalcó que después que en septiembre la Empresa Besalco S.A. entregue las obras físicas al Minsal para septiembre de este año **"de allí empieza la ocupación escalonada de diversas áreas del hospital y con pleno funcionamiento establecido por la carta Gantt para marzo del 2027"**.

Mutizábal dijo que igualmente la organización de dirigentes se ha puesto en el escenario de que se pueda generar un posible nuevo retraso siendo fundamental contar

con el compromiso de las nuevas autoridades para que actúen como garantes de este proceso.

**"También estamos visualizando un poco algo por allí, y para eso estamos gestionando la consolidación de una reunión con el Presidente Kast y ver la posibilidad de que él cautele el cumplimiento de esta carta Gantt con los funcionarios que asuman"**, subrayó.

A su vez la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanas, Nelly Güineo, apuntó su mirada en la misma dirección de que se cumplan los plazos definitivos y el hospital comience a ser utilizada en marzo del próximo año.

La dirigente dijo que **"ojalá se cumplan los plazos para que ya pronto el hospital nuevo inicie los servicios para nuestros vecinos, hace poco días tuvimos reunión con autoridades de salud"**.

## OBRAS COMPLEMENTARIAS

Prácticamente materializadas están las obras complementarias de pavimentación anexas al mega edificio del sector Caracoles. Desde la inspección técnica del Servicio de Salud Chiloé se precisó que las vías de acceso se encuentran habilitadas para el libre tránsito.

Una de las últimas etapas tuvo que ver con el cumplimiento de la señalética y el estudio de impacto vial en el área de emplazamiento del edificio de salud.